

## 堂々とした演奏で交通安全を呼び掛ける 西会津小児童が鼓笛パレード

9月21日～30日の「秋の全国交通安全運動」に合わせ、西会津小学校の3～6年生による交通安全鼓笛パレードが同26日に行われました。この鼓笛パレードは、町民の皆さんへの交通安全啓発と児童一人一人の交通安全意識の高揚を図るため、毎年行われています。

当日は、気持ちの良い秋晴れの下、児童らは指揮者の笛を合図に町役場を出発し、野沢駅前や町公民館などを回り、練習の成果を披露しました。沿道には、地域の皆さんや保護者、西会津小の1・2年生が集まり、児童らの堂々とした鼓笛の演奏と行進する姿に温かい拍手を送っていました。



## 英語を使って酒造りや環境問題を学ぶ 西会津高で外部講師授業を実施

10月6日、西会津高校の外部講師活用授業がにぎわい番所ぶらっとで行われ、1・2年生約20人が参加しました。講師は栄川酒造合資会社の石川純一さんが務め、酒造りの歴史や手法、それに関連した環境問題をテーマに英語で授業が行われました。生徒の皆さんは、時折メモを取りながら、石川さんの流ちょうな英語に真剣に耳を傾けていました。授業の最後には、石川さんと一緒に英文の問題にも挑戦するなど、英語を通じた交流が図られました。



## トマト農家を訪問し収穫作業を体験 西高魅力発信隊が新たな商品を開発中

西会津高校の西高魅力発信隊では、西会津産のミニトマトと米粉を使ったスイーツの開発を行っています。先日、町内で農家を営む目黒輝夫さんのハウスを訪れ、スイーツに使う赤いミニトマトの「プチぶよ」と黄色いミニトマトの「イエローミミ」という品種の収穫を行いました。参加した生徒の皆さんは、目黒さんからどのように加工すると良いか今後の活動のアドバイスをもらいながら作業に取り組んでいました。



(写真提供：西会津高校)



## 往年の名車が野沢中央通りに大集合！ 西会津にぎわいまつり

西会津にぎわいまつり2022“フォルクスワーゲン in 越後街道野澤宿”大集合が9月25日に開催されました。天候にも恵まれたこの日は、全国から80台を超える往年のフォルクスワーゲンが集結し、町内をパレードランした後に野沢中央通りにズラリと展示されました。来場した皆さんは、オーナー自慢の愛車を興味深げに見て回り、エンジンや内装をのぞき込んだり写真を撮影したりしながら楽しんでいました。

このほかにも、会場では大山さゆり太鼓や風船アートパフォーマンスなどのステージイベントをはじめ、フリーマーケットや多くの露店が軒を連ね、大勢の自動車愛好家や家族連れでにぎわいました。

1. 歓迎セレモニー後の記念撮影 / 2. 野沢まちなかをパレードラン / 3. 会場の様子

## 正しいラジオ体操で楽しく運動の習慣を！ ラジオ体操講習会

10月8日、さゆり公園体育館で3年ぶりとなるラジオ体操講習会が開催されました。当日は、NPO法人全国ラジオ体操連盟の原川愛さんとNHKテレビ・ラジオ体操にアシスタントとして出演している戸塚寛子さんを講師に迎え、午前と午後の2回に分かれて約100人が参加しました。

講習会では、はじめに参加者の皆さんが自身の体の状態をチェックしてから、頭を使った体操などで体をほぐしました。その後は、講師の2人が「ラジオ体操第一」の13個の動きを一つ一つ実演しながら、正しい体の動かし方や注意点、その効果などを分かりやすく解説しました。

参加者の皆さんは、講師の切れのあるきれいな手本だけでなく、テレビ収録時の裏話などユーモアあふれる会話を楽しみながら、ラジオ体操の正しい動作を学んでいました。

